
QUI CIVIDALE. Lo sponsor Adriano Luci fa il punto sulle sue Eagles
"Arriva il derby? Sì, ma non dimentichiamo che siamo tutti friulani"

Il "signor" Gesteco:
"Salvezza meravigliosa
e ora il nostro progetto
crescerà ancora tanto"
L'INTERVISTA

SIMONE NARDUZZI
Fra i primi a credere che

a Cividale il seme del
basket potesse attec
chire. Quindi sboccia

re, grazie al suo apporto, con
creto.
Attivo e presente: perché, ol

tre a metterci il noncosìvile
(in questo caso) denaro, Adria
no Luci, il sig. Gesteco, ci sta
mettendo la faccia, ogni gior
no. Tifando per i suoi a palaz
zo, da bravo paròn, seguendo
la squadra in prima linea, al
fianco del presidente Davide
Micalich e degli altri partner
ducali.
Ormai la salvezza è cosa

fatta, con largo anticipo: l'a
vrebbe mai detto, a inizio tor
neo?
"Sinceramente, in cuor mio,

per l'aria che respiravo, mi ero

fatto delle illusioni. Perché c'e
ra una carica tecnica ed emoti
va che ti faceva ben sperare.
Senz'altro è sorprendente l'es
ser riusciti in così pochi anni a
portare una squadra a questo
livello, però devo dire che ci
contavamo".
Cosa, in particolare, l'ha

spinta via via a investire in
questo progetto?
"La condivisione di un certo

spirito da parte di chi gestisce
la squadra e noi, che siamo
sponsor. C'è una particolare
sintonia tra queste due parti,
che hanno dei ruoli distinti,
un'unione di intenti che ha per
messo a questo progetto di far
coagulare attorno a sé una se
rie di cosponsor importanti
aventi tutti lo stesso pensiero.
Questo progetto nasce dal pro

fondo e vuole rimanere radica
to sul territorio, lasciando ad
esso qualcosa di positivo, a par
tire dalla crescita dei suoi gio
vani".
Cosa, allora, le sta dando

le maggiori soddisfazioni co
me patron delle Eagles?
"L'aspetto più bello è pro

prio quello di poter contare su
un vivaio di giovani, espressio
ne del territorio, ai quali viene
data la possibilità di ambire a
giocare ad alti livelli con una
squadra che sta sulla porta di
casa. Credo che questo sia dav
vero il valore aggiunto grazie
al quale si è sviluppato un cli
ma positivo che, attraverso la
tifoseria, sprigiona un'energia
tale da coinvolgere la squa
dra".

Dove può arrivare questo
progetto?
"Il nostro desiderio è che

continui a crescere sulle basi
con cui è stato fondato. Riten
go sia questo un elemento fon
damentale affinché chi è chia
mato a fare dei sacrifici di tipo
economico possa vedere, a lun
go termine, qualcosa di positi
vo, in grado di lasciare un se
gno sul territorio. Questa con
divisione è davvero bella ed è
per noi fonte di grande soddi
sfazione".
Arriva il derby.
"Cito uno striscione esposto

nel match d'andata: siamo tut
ti friulani. Certo, lo sport è
sport, ma siam qui per giocare
e per tifare in modo sano". 
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le ultimissime
Domani amichevole
contro la Reyer
aspettando i cugini
Prosegue senza affanni la prepa
razione delle Eagles al match del
5 marzo con l'Apu. Ieri i ragazzi di
coach Pillastrini hanno effettuato
una sessione di allenamento sin
gola, oggi la replica. Domani, inve
ce, capitan Rota e compagni sa
ranno impegnati in un test di fron
te alla Reyer Venezia. La sfida,
scrimmage di lusso, propedeuti
co alla ripresa degli appuntamen
ti ufficiali, andrà in scena dalle ore
17 al Palasport Giuseppe Taliercio
di Mestre.
Registrato il soldout per il der

by, intanto, la tifoseria ducale si
sta attrezzando per riempire di
giallo il Carnera: il 5 marzo, la sfi

Adriano Luci, patron da si giocherà anche sul piano cro
matico. delle Aquile di Cividale

con la sua Gesteco S.N.
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